

POLITIQUE

Aveyron : Arnaud Viala en mission parlementaire en Israël



🕒 Publié le 16/07/2019 à 09:01 / Modifié le 16/07/2019 à 09:01

🔗 1 partages 📍 Vézins-de-Lévézou



Le député de la 3e circonscription est en Israël jusqu'au jeudi 18 juillet pour remplir une mission parlementaire sur les enjeux internationaux du Moyen Orient.



Arnaud Viala, député de la 3e circonscription, est en Israël du lundi 15 au jeudi 18 juillet, pour participer à une mission parlementaire sur les enjeux internationaux du Moyen Orient.



Dans le cadre de cette mission, plusieurs déplacements sont prévus à Jérusalem ainsi qu'à Tel Aviv.